



Nouvelle campagne de communication : tabac et grossesse

Rubrique : actualités - Date : mardi 17 mai 2005

L'AFP signale qu'une alimentation variée et riche en vitamines B9 et une « consommation zéro d'alcool et de tabac » sont recommandées aux femmes enceintes par l'Institut national de prévention et d'éducation pour la santé qui vient d'annoncer une campagne d'information. L'agence précise qu'en ce qui concerne l'alcool et le tabac, l'Inpes conseille de s'abstenir au nom du principe de précaution, sachant qu'une consommation quotidienne d'alcool, même très modérée, ou des ivresses épisodiques pendant la grossesse peuvent entraîner des risques importants pour l'enfant à naître, et que des risques similaires sont liés au tabagisme. L'AFP informe que des affichettes et documents invitant au « zéro alcool /zéro tabac » seront diffusés auprès des généralistes, gynécologues et sages femmes